CULTE DE LA GUERRE ET DE LA MORT

Dans un ouvrage bien documenté, l'auteure, psychanalyste, cherche à comprendre la folie narcissique meurtrière de Vladimir Poutine et de son règne sans avenir. Née à Athènes en 1933, avec une vie rythmée par les noms de Mussolini, Hitler, Staline et d'autres autocrates cruellement célèbres, par les tragédies de la Seconde Guerre mondiale, la guerre civile et le putsch des colonels en Grèce, le règne destructeur de Poutine, l'interpelle. Au pouvoir depuis plus de vingt ans, Vladimir Poutine tient un discours mortifère et victimaire en affirmant que la Russie, injustement attaquée, ne fait que se défendre et se protéger des menaces pour sa sécurité. Il se dit victime des destructions dont il est responsable. Le présent essai psychanalytique ne cherche pas à justifier le fonctionnement psychique d'un autocrate, mais à comprendre l'acharnement paradoxal et la jouissance perverse qui détruit un peuple afin d'en être le sauveur.